

Jahresbericht der Sektion Petanque

Der Start der Saison war im April und es wurde Dienstagnachmittags um 16.30h auf dem Petanque Platz hinter der Oase abgemacht , um zu spielen.

Während des Hochsommers konnte wegen der grossen Hitze leider nicht gespielt werden.

Am **Donnerstag, 5. September 2019** veranstaltet der Sportclub PSI ein Fest ,bei dem wir die Gelegenheit nutzten um den Beteiligten unseren Sport näher zu bringen.

Wir hoffen das sich in diesem Jahr noch einige neue Mitglieder zu uns gesellen.

Wir freue uns auf den April wenn die Saison wieder beginnt.

Ein herzliches Dankeschön alle Beteiligten.

Giuliano Jazzi, Sektion Petanque

Januar 2020